



NAISSANCE DU CRAPAUD.

A son aspect tous les journaux mensongers prennent la fuite, le Canard seul lui fait bon accueil reconnaissant qu'enfin la vérité luit et la gaieté renait.

PHILOSOPHIE

DEFINITION DE L'AMOUR,

L'amour fils de l'illusion,
Est élevé par l'Espérance,
Entretenu par l'Ignorance,
Ruiné par l'Expérience,
Tué par la Possession.

UNE CAUSE CELEBRE.

Tel est le titre d'un drame qui fait actuellement courir tout Paris au théâtre de la Porte St. Martin.

Cependant cette célèbre cause n'est pas autant que celle qui mit en émoi l'automne dernier, la Cour de Polico de Sto. Cunégondo.

Un jardinier des Côteaux fut amené devant le très illustre magistrat rouge de tête et blou de cœur, sous l'accusation d'avoir souffloté une marchande de légumes de la ville de Sto. Cunégondo; la plaidoirie terminée, le Magistrat rendit la sentence dans les termes suivants. "M. le prisonnier vous êtes accusé d'avoir donné une tappe à c'to sommo-là; si c'était un homme c'est pas grand' chose, mais une femme c'est abominable, aussi si la prouvo était suffisante vous seriez condamné à cinq piastres d'amende, mais vu que la prouvo n'est pas suffisante je ne vous condamne qu'à deux piastres et demie.

Doux piastres et demie!! rien que pour une tappe, s'écria le malheureux jardinier; Comment ce que ça serait donc pour un coup de poing?

Pour un coup de poing, répondit le célèbre Magistrat, c'est dix piastres.

Le prisonnier tira de sa poche, sans mot dire, les deux piastres et demie avec un billet de dix, et déposant le tout devant le Greffier, voilà le prix dit-il puis s'élançant de son mieux il déposa un superbe coup de poing onto les deux yeux de la tête rouge qui venait de le condamner à l'amende et qui, aussi avait fait d'avance le prix du fameux coup de poing qui l'envoyait rouler à dix pas en bas de la tribune magistrale; les policemen de service s'élançèrent au collet du malheureux, mais le juge s'étant relevé, la figure ensanglantée, leur dit d'un ton patelin, laissez-le aller il a payé en bourreau, il avait le droit d'agir ainsi... et tout le monde s'en retourna en disant que c'était la meilleure sentence que jusqu'à présent était sortie de la COUR BEILLE magistrale de Sto. Cunégondo.

**

FUSION DES PARTIS—Il est rumour qu'à la chute du ministère Joly, le Lieutenant Gouverneur de St. Just appellera au pouvoir un gouvernement mixte, comme suit:

Premier Ministre: Leandro Fau'oux,
Trésorier: Joe Beef,
Procureur Général: M. Desjardins,
Orateur: A. Pilon, Marchand
Torres de la Couronne:

Dr. J. A. Lapierra, lots blancs
Secrétaire: P. Picotte,
Soliciteur Général: J. G. D'Amour,
Joli gouvernement pour remplacer le gouvernement Joly!!

Un soir, par un temps d'orage, trottait ou plutôt chancelait un individu qui venait de faire ses dévotions chez Joe Beef.

—Tiens, c'est de l'eau qui tombe! dit-il. Fais pas attention, mon vieux, marche toujours! faut jamais reculer devant l'ennemi!

La pluie se changeant en véritable avorse.

—Elle s'a procuré des troupes fraîches, dit le poebare. Cent mille contre un... les lâches.

**

A la dernière séance de la société scientifique de Berlin, le Baron Von, Derkensicht, a faite a l'illustre assemblée la question suivante; "quelle différence y a-t-il entre une jolie femme et une belle rose?"

Le Prince de Bismarck s'est levé, et dans un long et éloquent discours, il a promis de répondre au Baron à la prochaine séance qui doit avoir lieu le 10 du présent mois de juin et dont le rapport sera publié dans le crapaud.

**

On demandait à un Irlandais pour quoi il avait mis ses bas à l'envers;—C'est, répondit-il, parce qu'ils étaient troués à l'endroit.

**

Le bruit circule à Québec que Magloire Desjardins, écuyer-avocat de Montréal, sera prochainement nommé Juge... Enfin nous aurons donc un Juge forré, sinon sur la loi, au moins sous les pieds.

**

Le 12 de Juillet.

D'après les conseils de l'Echevin Clendonning, les autorités civiques de cette ville, ont résolu d'engager 200 constables spéciaux, pour aider a la police de la cité a maintenir l'ordre, au cas ou les Orangistes persisteraient a sortir en procession, le 12 de juillet prochain; ces constables, ainsi que les hommes de police, seront armés de bâtons, mais la société protectrice des animaux, exige que ce soit des bâtons de sucre d'Orges. Ainsi M. Dumaine peut emmagasiner ses corcouils, pour les vendre lors de la prochaine invasion de la Picotte, dans le comté d'Hochelega.

**

Entre le Sur-intendant des chars urbains et un des conducteurs.

Le SUR.—Vous êtes en contravention avec le 3ième règlement de la compagnie qui dit que les conducteurs doivent être polis et prévenants, surtout vis-à-vis des dames, et vous avez dit de l'une d'elles, "c'est une imbécile..."

LE COND.—Pardon, M. le Sur-intendant, je n'étais pas vis-à-vis d'elle alors, j'étais sur la plate-forme. Le Surintendant trouve la réponse juste et le conducteur garde sa place comme étant très poli et bien élevé.

**

Lundi prochain il y aura une grande assemblée de tous les shavers de Montréal. Le Crapaud en fera rapport.